

Antrag Nr. 05-O-04-0021
CDU-Fraktion

Betreff:

Namensänderung eines Teilbereiches des Bornhofenweges

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird um Prüfung gebeten, ob der Intention des "Künstlervereins Walkmühle", der aus den ehemaligen Vereinen "Walkmühle e.V." und "Kunst + Raum Wiesbaden e.V." entstanden ist und seinen kulturellen Mittelpunkt in der Walkmühle hat, entsprochen werden könnte, den Teil des Bornhofenweges entlang des Areals der Walkmühle bis Schützenstraße in "An der Walkmühle" umzubenennen, damit dieses neu entstandene "Kunsthau" eine bessere örtliche Identifikation durch die Straßenbenennung erhält.

Begründung:

Wiesbaden, 11.09.2005

Meinhardt-Diehl